
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２８０回 ２０１８年３月２日（金）  No.２１６５ 

前 回 第２２７９回 ２０１８年２月２３日（金）  記   録 
〇斉唱：「奉仕の理想」 
〇ゲスト：名古屋産業大学 留学生 7 名 
〇来訪者：杉山 仁朗君（瀬戸北ロータリークラブ） 
〇出席者：会員 20 名中 12 名出席 出席率 60.00％ 

前々回補正出席率    2 月 9 日 95.00％ 

ただ今、平昌冬季五輪が開
催されていて、今までにな
いくらい盛り上がっていま
す。隣国の韓国で行われて
いて、時差もないというこ
とで、日本と同じ時間に
LIVE で観ることができ、仕
事が終わってから観戦でき

るからです。今現在メダルが計 11 個で最多だった
1998 年の長野五輪を上まったそうです。私が 1 番
感動したのは、何と言っても羽生選手です。ちょう
ど LIVE で観ましたが、前日のショートではさすが
に完全な滑りをみせてくれましたが、半年間も情報
が無く又、最初の 4 回転ジャンプを失敗したらどう
なるのかと不安でいっぱいで観ていました。しかし、
ほぼ完璧な出来ばえで久しぶりに感動しました。又、
スケートの小平選手も LIVE で観ることができ、断
トツの 1 位ということで、胸がスカットしました。
これもまぐれでは無く、真に実力があったのだと認
識させられました。もう 1 つの金メダルはスピード

スケート女子の団体追い抜きであり、これも LIVE
で観ましたが、残り 2 周をきって逆転しましたが、
最後はエースの高木美帆選手が先頭で引っ張って
ライバルのオランダに大きく差をつけたのです。何
でもナショナルチームを作って 300 日の合宿をし、
風洞実験で選手隔を狭めて乱れぬ隊列で 3 人 1 体
になって滑った結果、金メダルだったのです。何で
も高木姉妹は姉妹で戦っていた時もあり、親の立場
からすると複雑なものであったと推察します。でも
最後は金メダルということで、全て吹っ切れたので
はないかと思います。 

幹事報告 

･2/17(土)尾張旭市なわとび大会 於尾張旭市総合
体育館アリーナ 古橋裕志副会長 出席                                

･2/18(日)地区チーム研修セミナー会 於名古屋東急 
ホテル 山田地区副委員長  出席                                                            

次回の会合：第 12 回理事役員会 於尾張旭市商工
会館内 第一会議室 13：40～   

ニコボックス 
〇本日は久し振りにお世話になります。 
     瀬戸北ロータリークラブ 杉山 仁朗君 

〇本日は産業大学の留学生の皆さん、ようこそいら 
 っしゃいました。お話楽しみにしています。 

               西尾 輝久君 
〇瀬戸北ロータリークラブ杉山様、ようこそいらっ

しゃいました。         菊田 利昭君 
 

本日のプログラム  Today's Program 
   

点       鐘     
   

ロータリーソング  「君が代」・「四つのテスト」 

卓話担当者 ： OFDY委員会 
 
卓 話 者  ： 瀬戸信用金庫 理事  

資金証券部長  神戸 雅弘様 
 
演   題   ：「 OFDYについて 」     

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
水と衛生／OFDY 委員会 月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

３月９日（金） ３月１６日（金） ３月２４日（土） ３月３０日（金） 

卓話担当者:谷口 伸夫君 
卓話者：石井 弘子地区 
    会員増強委員 
演題：「会員増強に 

ついて」 

卓話担当者：青少年奉仕 
委員会 

卓話者：小規模保育所 
    各園長 
演題：「小規模保育所に 

ついて」 

伊那 RC･尾張旭 RC 
合同例会 

（3/23 振替） 
  

於神楽屋佐助 
受付 17:30 点鐘 18:00 

親睦例会 
 
担当者：クラブ奉仕 

委員会 
    



〇久しぶりです。もう少し元気で出席したかったで
す。本日は留学生交流会です。短い時間ですが有
意義に過ごして下さい。留学生の皆さんようこそ。 

 箕輪 良孝君 
〇留学生のみなさん、ようこそ！楽しいひとときを

過ごして下さい。        古橋エツ子君 
〇多くの留学生をお迎えして。   飯田 幸雄君 
〇名古屋産業大学の留学生の皆様、ようこそ。時間

は短いですけど、ロータリーを楽しんで下さい。 
          加藤 清久君、古橋 裕志君 
〇本日ゲストに名古屋産業大学の留学生の皆様を

お迎えして。          山田 直樹君 
〇杉山さん、よくお出でいただきました。ごゆっく

りと。             加藤 清久君 
〇箕輪さん、お元気で大変うれしいです。 
                加藤 清久君 

委嘱状伝達 
山田直樹君(右) 

2018-19 年度米山奨学委

員会委員長･危機管理委

員会委員･学友会委員 

古橋エツ子君(中) 
2018-19 年度会員増強委
員会委員 

留学生交流会 
日 時：2018 年 2 月 23 日（金） 
場 所：尾張旭市商工会館内 例会場 
担当者：国際奉仕委員会  
留学生：林 逸渟（ﾘﾝ・ｲｯﾃｲ）さん(台湾)  

曹 雅筑（ｿｳ・ｶﾞﾁｸ）さん(台湾)      
林 小洪（ﾘﾝ・ｼｮｳｺｳ）さん(中国)  
グェン・ゴック・カー・グィットさん 
(ﾍﾞﾄﾅﾑ)  
向 君茹(ｺｳ・ｸﾝｼﾞｮ)さん(台湾)  
曾 勇翔（ｿ・ﾕｳｼｮｳ）さん(台湾) 
許 容瑜（ｷｮ･ﾖｳﾕ）さん(台湾)  

 
箕輪 良孝国際奉仕 
委員長の挨拶 
 
 
 
 

留学生交流会（報告） 
谷口・加藤・古橋テーブルは、３人の留学生が出

席予定でしたが、出席者は曾さんと向さんの２人で、
ネパール出身の GHRTY MAGAR JIBAN （ガルチ
ィ マガル ジバン）さんは欠席でした。曾勇翔（ソ 
ユウショウ）さんは、名古屋産業大学大学院に在学
中で、台湾の北部出身の男性です。寿司が一番好き
で、ラーメンよりも大好きとのこと。谷口さんの「日
本の何処へ行った？」の質問に、静岡県の三保の松
原に環境に関する研究で行ったことを話したり、加
藤さんの「グリーンカードに関する質問」に答えた
りしていました。父親は、弁護士のようです。 
 向君茹（コウ クンジョ）さんも、曾さんと同じ
大学院生で、台北南部の桃園出身の女性です。寿司
は、大好き。栄と大津通りの角「松屋」でアルバイ

トをしており、牛丼は甘い味で最初は好きでなかっ
たけど、今は好きとのこと。３月末で大学院を終了
後は、日本での就職を望んでいました。台湾で活動
しているロータリークラブの話をしたら、知りたい
と言ったので、①第 3480 地区・台北東海ロータリ
ークラブ、②第 3520 地区・台北南山ロータリーク
ラブ（2011 年 3 月 31 日設立で、公用語は日本語）
の２つのクラブを紹介しました。食事中に、会長挨
拶が始まったら食事を止めたので「召し上がりなが
らでいいですよ」と伝えると、恐縮しながら食べ始
めた。その姿から、お行儀の良い人だなぁと感心し
ました。２人とも、台湾の育達大学出身で、私は、
同校を何度も訪問したことがあったので話が弾み
ました。（文責：古橋エツ子） 

 
谷口君、加藤君、古橋エツ
子君のテーブル 
留学生 2 名 
 
 
 
 
西尾会長、飯田君、古橋裕
志君のテーブル 
瀬戸北 RC 杉山君 
留学生 3 名 
 名古屋産業大学の留学
生との交流会を開催し、私
のテーブルには中国と台

湾からの留学生とお話をしましたが、冒頭瀬戸北
RC の杉山君より、瀬戸北 RC では外国人スピーチ
大会を毎年開催しているので、是非本日の皆様も出
席して下さいと話されました。又、米山記念奨学制
度をあまり知らない留学生もおられましたので、私
達からも制度をお話しました。皆さん日本語が大変
上手で中国の方は、将来日本では特に環境の良い名
古屋で通訳の様な職場につきたいとおしゃってい
ました。この様な少しの事から留学生との関係を持
てるようになると今後に役に立つ事があれば良い
と思いました。 

菊田幹事、箕輪国際奉仕委
員長、山田君、仲澤君、,松
永君のテーブル 
留学生 2 名 

 
 
記念品の贈呈と出席者
と留学生との記念写真 


